



Universidad Austral de Chile

Unidad de Relaciones Internacionales

## *Noticias Relaciones Internacionales*

Enero 2018

### Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado llama a postular a sus becas 2018

Dos becas de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP) de la cual la Universidad Austral de Chile forma parte, se encuentran en proceso de postulación abierto para aquellos estudiante de postgrado y doctorado que deseen realizar una estancia de sus estudios de en alguna de las 184 universidades que se encuentran asociadas (ver listado de universidades).

La primera de estas postulaciones se trata del Programa de Becas de Movilidad entre Universidades Andaluzas e Iberoamericanas 2018, cuya primera convocatoria cierra a las 23:59 horas del 1 febrero (hora Madrid) y corresponde a estancias que se inicien entre el 2 de marzo y el 19 de septiembre de 2018.



[Ver noticia completa](#)

### Dra Kathrin Winkler, representante de la DFG para América Latina, visitó la UACH

En una visita exclusiva a la Universidad Austral de Chile la Dra. Kathrin Winkler, representante para América Latina de la Deutsche Forschungsgemeinschaft (DFG) Fundación Alemana para la Investigación Científica, estuvo tres días en Valdivia recorriendo distintas dependencias de la UACH, donde se reunió con autoridades y académicos.

Se trata de la primera visita de la Dra Winkler a la UACH y a una universidad fuera de Santiago durante los dos años y medio que lleva en el cargo.



[Ver noticia completa](#)

## Alumno UACH que participó en Conferencia de la ONU se reunió con directora de Relaciones Internacionales

A sus cortos 20 años Nicolás Espinoza, estudiante de primer año de Geología en la Universidad Austral de Chile, puede estar satisfecho con lo que ha hecho hasta ahora. Cuando tenía 14 fundó en Villarrica junto a otras personas Friends Chile, proyecto que pretende acercar culturas diametralmente opuestas a través del idioma inglés y que lo ha llevado a visitar países como Francia y China y codearse con los jóvenes líderes del mañana.

En septiembre del 2017 Nicolás fue seleccionado por la secretaría de las Naciones Unidas junto a otros 23 jóvenes de todo el mundo entre 18 y 30 años para participar en la XIII Convención de Naciones Unidas contra la Desertificación. El apoyo tanto de los profesores de la UACH como de Emilia Larrachea, project manager de Friends Chile, fue fundamental para que Nicolás pudiese acudir a la cita.



[Ver noticia completa](#)

## Fundación Carolina abre convocatoria para postular a becas 2018 - 2019

La Unidad de Relaciones Internacionales invita a académicos y administrativos UACH a postular a las becas de doctorado y estancias cortas postdoctorales.

En el marco del convenio de cooperación educativa firmado entre Universidad Austral de Chile y Fundación Carolina, se abre el proceso de postulación a las becas de doctorado y estancias cortas de investigación 2018 - 2019.



[Ver noticia completa](#)

## Destacada Oceanógrafa Sylvia Earle se reunió con investigadoras en el American Corner UACH

La prestigiosa oceanógrafa, exploradora de National Geographic y ganadora del Ted Prize 2009, Sylvia Earle se reunió con destacadas investigadoras y estudiantes en el American Corner de la Universidad Austral de Chile, ubicado en la Biblioteca Central del Campus Isla Teja.

A la reunión, que se extendió por más de una hora, asistieron Marcela Ruiz, secretaria ejecutiva del Congreso Futuro Los Ríos; María José Navarrete, investigadora del Instituto Patología Animal, Fac. Ciencias Veterinarias UACH; Ana María Zárraga, académica del Instituto Bioquímica y Microbiología UACH; Sibel Villalobos, Ministra (s) Tercer Tribunal Ambiental; Bárbara Cisternas, bióloga marina, encargada Medio Ambiente Acuático de la Gobernación Marítima Valdivia; Francisca Carrillo, estudiante de Licenciatura en Ciencias mención Física, Layla Osman, investigadora de la ONG Conectar para Conservar y Valentina Neglia, bióloga marina.



[Ver noticia completa](#)

## Natalia Aguilar, fonoaudióloga UACH: “Nunca imaginé que la pasantía que realicé en México me abriría tantas puertas”

En octubre de 2016 Natalia Aguilar, proveniente de Ancud y quien por entonces, cursaba el último año de su carrera de Fonoaudiología en la sede de Puerto Montt de la Universidad Austral de Chile, se trasladó hasta Santa Fe, Ciudad de México para realizar su pasantía la Clínica del Vértigo del Hospital ABC de dicha localidad. Esto gracias al convenio entre la UACH, The Vestibular Project y Centro ABC con el que anualmente cuatro estudiantes de la UACH son beneficiados para realizar pasantías en dicho recinto hospitalario.



[Ver noticia completa](#)

## Abren convocatoria para intercambio en universidades de Québec, Canadá

Hasta el 09 de marzo de 2018 pueden postular los alumnos de pregrado interesados en estudiar en Québec, Canadá, a través del Convenio de Intercambio de Estudiantes (PÉÉ) entre la Oficina de Cooperación Interuniversitaria (BCI) y la Universidad Austral de Chile.

Para ello quienes deseen postular deben cumplir los siguientes requisitos:

- Ser alumno regular UACH
- Tener aprobados los 2 primeros años de carrera
- No haber reprobado cursos el semestre anterior a la postulación
- Tener los recursos para costear el intercambio
- Nivel B2 de francés



[Ver noticia completa](#)